社会貢献活動(地域ボランティア活動)の実施報告

青森林業土木協会

活動内容

石巻市牡鹿半島三陸復興国立公園内の不法投棄物撤去及び清掃

1 実施年月日 : 平成29年5月9日

2 実施場所 : 宮城北部森林管理署管内 駒ヶ峰国有林528林班内

3 参加会員数 : 宮城県内会員企業3社 35人

宮城北部森林管理署相澤署長ほか2人 総勢38人

4 活動内容:

宮城北部森林管理署は、宮城県北の国有林約7万haを管轄していますが、管内には自然 景観に優れた栗駒、南三陸金華山国定公園などがあります。

特に、牡鹿半島は、三陸海岸の最南端に位置し、半島全域が山地で海岸はリアス式海岸となっています。東日本大震災後、海岸部の多くが三陸復興国立公園に指定されましたが、リアス式海岸を眺望できる観光スポットとして震災前から多くの観光客が訪れているエリアです。

今回ボランティア活動を実施した箇所は、昨年に引き続き、牡鹿半島周遊道路の駐車場 周辺の国有林ですが、不法投棄物が多く、県内外から訪れる観光客に不快感を抱かせる状 況となっていました。このため、森林管理署、石巻市の協力を得て実施したものです。

活動当日は、天候にも恵まれ、佐々木宮城県支部長が活動の主旨と安全作業の呼びかけを行った後、相澤森林管理署長から感謝の意を込めたご挨拶をいただきました。

その後、不法投棄物の撤去及び清掃を行い、見違えるほど綺麗になったことから、観光 に訪れた方々が気持ちよく南三陸の素晴らしい景観を楽しんでいただけるのてはないかと 考えています。

活動写真 • 報道



(挨拶する佐々木副会長)



(挨拶される相澤署長)

活動写真·報道





(不法投棄物収集作業の状況)





(不法投棄物収集作業の状況)



(活動に参加された皆さん)

